

Fecha: 12-04-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 4
Cm2: 266,0
VPE: \$ 639.624

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Ofrecen operativo gratuito de salud en Mall del Centro Concepción junto a Hospital Regional



El miércoles 10 neurólogos orientaron en torno al Parkinson.

Ofrecen operativo gratuito de salud en Mall del Centro Concepción junto a Hospital Regional

Cada miércoles de abril, desde las 12:00 a 16:00 horas, los profesionales estarán entregando atención.

Durante este mes el Hospital Guillermo Grant Benavente (HGGB) liderará operativos de salud gratuitos en el Mall del Centro Concepción, con el objetivo de acercar la atención médica a la comunidad, entregando servicios e información relevante sobre distintas áreas médicas, apoyan-

do en el diagnóstico oportuno.

Los operativos serán cada miércoles, desde las 12:00 hasta las 16:00 horas. El pasado 10 de abril, en conmemoración del Día Mundial del Parkinson, hubo neurólogos y becados de neurología para informar sobre esta patología y brindar orientación a quienes lo requieran. En cuanto al 17 de abril, la Unidad de Procuramiento abordará temas relacionados con la donación de órganos. Además, el miércoles 24 personal de la Subdirección de Gestión del Cuidado del HGGB asesorará respecto a la Ley Mila.

El gerente del Mall del Centro Concepción, Eduardo Pletikosic, destacó el apoyo a esta iniciativa, afirmando que "estamos comprometidos con la salud y el bienestar de nuestra comunidad. Por ello, hacemos un llamado a todos nuestros visitantes a que se acerquen al tercer nivel por el sector O'Higgins para participar e informarse, junto a los profesionales de diversos servicios médicos y procedimientos de la red asistencial".

Por otro lado, el director del Hospital Guillermo Grant Benavente, Claudio Baeza, resaltó que

esta es una gran oportunidad para el centro médico y la colaboración con el centro comercial, ya que contribuye en el alcance de las campañas y otras prestaciones, con la comunidad penquista.

"Hemos valorado enormemente el espacio que hemos construido en colaboración con el Mall para difundir información y promover la prevención. Estamos profundamente agradecidos por esta oportunidad, que ha sido ampliamente valorada por nuestra comunidad, al tener al Hospital presente en este entorno", comentó Baeza.